

の意味不清楚。諸君よりも全々解雇者が會社と繫切るに事なき思ふ
了諸君より證實するに至る間違を生ずる事は有りか。

串細谷氏 自分から此處に近い處で各處へて居るが其の様では彼等は然を擧げて許り
て友愛會の解散する迄も標榜することを云ふて居る。今更に貴重な考へる所
益々金額一二万五千円支出して莫のたゞ景氣を好まず、百拾六名の解雇者、
内に他より行う者等を差控へて士善家等の分子を集めらるる御差遣事に今
の解雇者の向後より始末をすねば良しと為苦の爲め是は大公金の要乞。

山崎氏 不都合解雇入る年當金をやうめ事の職工規定の原則上成りて居るの
夫から普通解雇より多く打ち拂はれ工場をやめる時は皆騒いで出る
様なにてこりこりは盡きないだらう。

牛久氏 友愛會をして考へ替へて會社をして考へる事が肝要だ。

吉田氏 友愛會幹部の内に山體介無理加乃る今朝の如く友愛會に加入しない
旨の意を既章を押付けて來ると方才有拂ひ。

西林氏 罰は將來見せらるる爲め行ひりだから詮方ない。

竹林氏 職工規定は彼等の行動が總て當嵌めて居る。併し金の問題は何であります。

鈴木氏 二万五千円以上一括一月以内解雇手当とか共済會退会費支拂ふ
合算を算出する事は當て得始。

串細谷氏 其財産と其金を各々職長仲間と貸し又戻し思ひます。因島吉立つ事
誠立處の窮状と大部分加乃く何人とも此際其出心付金が必要打拂ふ事
結局何位に止りますか。

鈴木氏 前ノ様な事では商買手ばかりが、支去額が多ければ多く程復々禍を惹
起するの子なら本此度の解雇は全く無意義となりて何事いが、班人の職工が
被害が来て居るが徹底的と云ふ事の許りだ。

小崎氏 各部とも其様な様書が來てゐるが實に此の事は土生町の平和と存否事と思ふ
次に建築するゝ根強川土生町の爲め、諸君が工場の爲めに。